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第4回実行委員会（9月13日（土）14：00～本校会議室）

平成26年9月30日

練馬区立開進第四中学校

PTA会長有江なつ美

有江会長あいさつ：

お集まり頂きまして有難うございます。夏休み中は、トラブルや事故の報告もなく、子払達も有意義に過ごせたと思います。これ

からも行事や各委員会での活動がし巧いろとありますので、人任せにすることなく出来ることを話し合ってご協力頂ければと思いま

す。夏休み前にも話しましたが、近隣の町会のお祭りに新村校長先生、綿貫副校長先生と一緒にP¶l役員もご挨拶吃伺いまし

た。先日の伸二町会のお祭りでは先生方も数名参加して頂き、お神輿を担ぎました。やはり、地域の方のご協力は本校にはとても

大切炊思いますので、今後ともご協力をお願いします。

新村校長先生あい達つ：

皆さんこんにちは。今年から学校評価を年二回行うことにして、中間にもアンケートを実施して検討をし、学校改善を図っていくと

いう目的で始めさせて頂きました。アンケートのご協力有難う占乳lました。子ども達にも授業についてのアンケートを実施して意見を

聞き、各先生方にも今後の授業の改善に役立てるようにして頂きたし叱患います。また、年度末にもう一度評価をいただくことになり

ますが、少しでも改善が図られるように私も学校経営を進めていきます。夏休みは特に大きな事故やトラブルもなく子払達は、ご家

庭で山かりご指導頂して9月を迎えられたと思います。長期の休み後に不登校になる生徒も出ず無事にスタート出来ました。た・

だ、仮設校舎になり少し戸惑いもあるかと患います。仮校舎の壁は石膏ボードで大変もろいものなので子ども達に大切に使っていく

ように指導していきたし叱患います。前期の定期テストが終了して学期末となります。3年生は修学旅行を控え、準備を進めていま

す。今後ともよろしくお験し≠lたします。

【各学年の近況報告】

1年：阿久津先生

休み明けは気候も不安定になり体調を崩す子払達もいましたが、定期テストには元気に登校してきました。101名中、夏休み

の課題を9月1日に完堂に出せたのは2／3弱とやってない子ども達が多いことに驚きました。居残りさせて課題に取り組ませ、それ

でも出来軌1子たちはテストも全く手をつけられ軌1という状況でした。この状況は、ちよっb心配しており夏休み前にもう少しきちんと

話をすべきだうたと反省しております。その反省を受けて9月以降、きちんと取り組んで行きたし叱思います。第二回目の定期テスト

の臨崇は、かなり厳しい状況炊患います。第一回目とは差が出ると患います。今後の1年生の取り組みとしては、日本の伝統文

化に目を向けるということで1月に百人一首大会がありますが、餅つきや凧制作もやってみようと思います。餅つきに開しましては、

杵や臼が学校になく何処かでお借りしたし叱思いますのでど協力頒いします。臨海学校では参加者全具で40分ほどの遠泳もし

ました。



2年：塚越先生

2年生は夏休み明けの9月1日、元気棚楓、定期テスト前とし吟こともあるのかとても落ち着いていました。授業中も

目の色が変わり、質問すると一生蟹斜謀れに答えよ致してくれます○ただ・学校とは違う夏休みの生活リズムがなかなか抜けず、

だらだ牝している子もいました。テストが終わってからがむ配です○夏休みの課題は・量もありましたが各クラス数名、出せ机l子が

いましたので全島が完璧に出せるように居残りさせて取り組んでし填ます。定期テスト前は質問教室を開きました。ただ分から軌切

放残っている子汎lましたが、事前にワークなどをやってどこが理解できていないか把握することが大切です。夏休み中もコツコツやっ

ていた子と、テスト1週間前になって焦ってやり始める子では差がついているのではないかと患います。来週から、校外学習の事後

学習があり、クラス代表を1班選び、学年発表会で学年代表を1班選び文化発表会で発表することになります。10月には合唱

コンクール糊ます。各担任も燃えておりますので、子供たちも一生懸命に歌って欲しいです○

3年：松木先生

3年生は今までの経験もあり、テスト勉強をある程度しっかりしてきたなという感じが見受けられました。今回のテストでは・ほとんど

の子が良し囁黒を出していました。この調子で漬張うて頂き、一番受執こ近い三回目のテストも良し威徳を納め受験こ活かしてほ

しいです。今月末の修学旅行の準備は夏休み前から行われ、しおり作りも印胤こ入り佳境をむかえています。小学校の宿泊行事

で少年自然の家などで過aノた荘験とは違い、一般の旅館に泊ま卵クシーに乗って見学地に学習に行くので少々戸惑う事もある

ようです。新村校長先生や実行委員長からも、一生の思い出ができるようにとお言葉を頂きました。大切な思い出ができるようにし

たし叱患っております。宜しくお廉いします。

文化委員会：山田先生

合唱コンクールにむけて各クラスの文化委員の子蝕達は、歌詞カードやポスター、：粕グラムを作るなど協力して頑張っています。

司会進行や委員会便りの作成など委員会が中心となって行事を成功させたし叱患います。10月2日か扇蛮習期間が始まり・朝

の時闇と5・8時間自各クラス一日一時間づつ練習していきます。

ベルマーク委員：日高先生

6月の回収ではご協力有難う責乱、ました。16，㈱点ものベルマークが集まりました。次の回収を1月に予定していたのです机

その前にもう一度回収をさせていただければと思います。現在、今まで回収した分が俄，∞0点6月の回収で16，000点合わせて

58，000点あります。現在、3階のりかタークーラーが故障していますので100，000点を集めてウオータークーラー掃水器掩購入

したし叱考えています。ば、今までのように集めていてはなかなか目標達成し軌いので、相レマークの回収箱を常設するなど生徒会

でのアピールを今まで以上に行い、mの皆様の已協力蘭こよってに地域の皆租こもご協力頂けるよ刊こ働きかけていに党思

います。

－お知らせ一

学校のホームページをぜひご覧く食い！

日々の子供たちの様子も垣間見る事ができます！

http：／／www．kaishin4寸nerima－tky暮edljp／

11何かありましたう、こちらまでll

Kai4pta26◎Yahoo．cojp



【副校長先生からのお知らせ】

夏休み前に2・3年生対象に学力詞覿壊した。2年生が東京都、3年生雌鳥区と文部科学省の調査を行い、結果

は学校便りでお知らせした吐息しぼす。個々には子飽勃こ得点蓑を渡しておりますので、ご確認ください。掲四中としては全体的

に平均をやや上回っており、これからも頑張って頂きたし叱思います。また、仮設校舎に移って、わかりづらしにともあるか出乱1ますの

でお知晩1の方に臥校舎への入り方など伝えて頂けると助かります。旧校舎の解体は、中の解体作業から始めており外回りは

足場が組んであります。10月から本格的な解体が始まりますが、音に関しては配慮して作業してもらうよう要望を出していきます。

昨臥学校連絡メールを回しました。練馬区内で、不審電矧こついての注意喚起です。m役員や個人名を名乗り、巧妙な手

口で児童名や電話番号を聞き出すようです。不審電話があった場合は、ご一報ください。最近話題となっているデング熱こつし咤で

すが・練馬区から水たまり除去や草刈りなどめ指導がありましたので対応しております。9月29日に練馬区連合陸上大会が駒沢

競技場で行われます。陸上部の生徒や選抜された生徒が参軸ルます。ぜひ、応援に来てし庇だけれ此患います。

10月12日（日）Pm主催のソフトボール大会があります。後日、お手紙配布しますが先生方も参加しての交流の場にもなります

ので、お父様の参加もお待ちしております。宜しくお凝しルます。

【質疑応答】

q・新仮設校舎では、上履きと体育館履きどちらを履いても良し叱いう先生と体育虎履きのみを使用するようにという先生もいて

子供が戸惑ってしほした。夏休み中に新しい上履きを購入した人もいて、困っています。どちらでしょうか？

A・上履きと体育館履きどちらでもOKです。ただ、体育館では上履きが使え机咽で新たに購入する場合は、体育館履き

を購入してくだ乱い。夏休み前に子偽達には伝えてありましたが、徹底できていなかったようで申し訳ありません。また、文書等

でお伝え致します。

【意見交換】

☆m役員について

来年度のm役員についての選出を考える時期になりました。

現在の役員もそれぞれ仕事を持ちながらや駅りをして活動をしております。また、今後も仕事を持っている人の方が多くなってくること

が予想されます。その為、選出にあたっては立候補、推薦以外で候補が出札l場合はくじ弓悟なども含めて考えていくことにもなりか

ねません。役員、委員の仕事をみんなで分担して、一人一人の負担を少なくして活動できるようにしていきたし叱思っております。

☆これからの行事について

学校側に相談の上、9月21日剣道大会のお手伝し咤剣道部の保裏書の方に頒いすることになりました。また、今回の実行

委員会においてこれから開催予定の連合陸上大会、中P駅伝大会に関しても陸上部の保護者の方にお手伝し咤お願いさせて

頂くことになりました。皆様のど脇力お願いします。

☆夜間紡災講縞肛ついて☆

昨年は、小学生とその保護者の方も参加して防災訓練を行いましたが、今年は票点に戻り中学生と中学生を教える立場の私

たち保護者、先生方、遭難拠点要員の地域の方などの大人たちがきちんと把握しようということになりました。

詳細は後日文書にてお知らせします。近年、災害がとても多く東京もいつ地震がきてもおかしくない状況です。中学生を防災の場

で働ける担い手として育てていこうと注目されていますが、その中学生たちを的確に指示できる大人たち汎噸ければならないので

す。保護者の皆様もぜひ参加ルて頂き、経験して備えて頂きたし叱患います。今年は、段ボールを使ってしきりを作ってみようとし巧

取り組みをします。多くの皆様のご参加をお願いします。



【m活動報告】

＊学級委員 奏行委員会の前轍話し合いました。2年生の保暮春から上尾封こついて真岡がありまし

た。（質疑応答にて）

＊文化委員　　第二回給食試食会9月26日にむけてお便研箪成、配布。準備を進めています。

11月1日文化発表会があり、そこで展示される保護者の方の作品の募集のお便り配布。

リユースについては、文化発表会時に同時に行う予定で10月後半にお便り配布予定。

＊地域生活垂鼻　祭礼パトロールを行いました。光伝寺、小茂根タイヤ公園、氷川神社にて。お父さんか壱袖口があると抑止

力につながるので良かったなと患いました。10／14、3／20に夜間パトロールを考えています。

＊ベルマーク委員　日高先生と生徒会とともに、目壕をめ乱′ていきたし叱患います。

【本部より報告】

＊文芸事業実行委鼻会11月2日（日）の音楽会、閲四中は不参加ですがお手伝いの打ち合わせ（2名参加）

＊第二回Aブロック会議　近隣の学校の近況報告。進路説明会や学校見学会を行っている学校もありました。

＊第二回本部役員会（中P連）Aブロック会議で出たことをそれぞれ報告。11月にある中P主催の駅伝大会のことや予算

要望についての話し合いをしました。

＊仲町小夏祭りボランティア（1年生4名2年生9名）でお手伝し喧せて頂きました。自転車整理とリサイクルコーナーでのお手

伝いです。簡単な作業ですが、小学校との交流にもなるのでこれからも参加できれに比患います。

＊校舎お別れ会　開四中同窓会主催で行われました。PTA役員は、受付やノでトロールのお手伝いをしました。

＊第二回会長会・予算懇談会都の教育長や各政党の方々と意見交換。今年度はHレ、プールの改修や部活の顧問、外

部指導員への予算、外国人教師の配置、放課後の図書室利用について予算要望を行いま

した。

＊遭難拠点連絡会10月11日に行われる夜間防災訓練について各分担について話し合いをしました。

＊学校保健委員会　健康診断の結果や給食に関する資料に基づいて説明して頂きました。

＊剣道大会打ち合わせ9月21日に育成委員会主催に行われる少年少女剣遣大会の打ち合わせ。プログラム作成など。

活動報告・予定　☆第三回準難拠点会議　　　　　　9月17日（水）

☆桜台地区育成委員会剣道大会お手伝い　9月21日（日）

☆第三回Åブロック会議（申P連）

☆給食試食会

☆練馬区連合陸上大会パトロール

☆第三回本部役員会

☆第三回会長会

☆文芸事業実行委員会

☆夜間防災訓練

☆ソフトボール大会

9月22日（月）

9月26日（金）

9月29日（月）

10月　2日（木）

10月　9日（木）

10月10日（金）

10月11日（土）

10月12日（日）

第5回実行垂員会　10月11（土）年後1時～

本校会議室

旭丘中学校

中村中学校

本校

駒沢競技場

練馬区役所19F

練馬区役所19F

桜台集会所

本校

開進第一中学校

本校会議室
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